

# 72 Stunden Aktion

## 2. Aktion: Großer Erfolg beim Projekt Spenden für Obdachlose

Wir, einige Schülerinnen des evangelischen Religionskurs der 7. Klasse von Herrn Voigt, haben inspiriert von der 72-Stunden-Aktion Spenden für Obdachlose gesammelt.

Diese Idee kam uns im Religionsunterricht, als wir die 72-Stunden-Aktion zum Abschluss des Themas Prophetie kennen gelernt haben. Dort sollten wir uns in kleine Gruppen aufteilen und konnten uns eine wohltätige Aktion aussuchen/ausdenken. Daraufhin haben wir in den Pausen eine Woche lang Spenden gesammelt. Dank der Schüler/innen sowie Lehrer/innen haben wir um die 200€ Spenden eingesammelt.

Die eine Hälfte des Geldes geht an den Guten Hirten und die andere an die Herberge zur Heimat. Dort werden Obdachlose unterstützt.

Vielen Dank an alle, die gependet haben!

Projektarbeiter: Lara Greber, Rosa Morlock, Finja Dittel, Carla Moses, Louisa Klingenberg, Melina Müller und eine weitere Mitschülerin